

日本共産党8議席から
9議席に前進

「維新政治ノ」の 願いにこたえます



4月12日の市議選で、日本共産党は8議席から9議席に前進しました。くらしと教育、民主主義を壊し、その総仕上げの「都構想」に暴走する橋下・維新政治に、「ノー」の願いにこたえます。

くらしの切り捨て

●敬老パスを改悪

橋下市長は、2011年11月の選挙で「敬老パス維持 私鉄にも」と選挙公報などで公約。それを「大阪市民はぜいたくしている」と言って有料化を強行しました。

●市民病院を廃止

橋下市長は、7万人の反対署名を無視して住吉市民病院の廃止を強行。「二重行政のムダを省く」「年間5億円浮く」と言う橋下市政。これには、市民の健康や命よりお金との批判が広がります。市も閉院時期を「一年半〜2年先送り」すると言わざるを得なくなっています。

●国保料を連続値上げ

国保料の引き下げは切実な願いです。ところが、橋下市長は国保会計は4年連続黒字なのに、2013、2014年と連続値上げで、くらしを圧迫してきました。批判にあい2015年度は据え置かざるを得なくなりました。

橋下市政でくらし 切り捨て次つき

- 全国の20大都市中一番高い介護保険料に(一〇五年)
- 赤バス廃止、市バス路線の縮小・廃止
- 水道料金の福祉減免の廃止
- 地域の見守り活動への補助金削減
- 老人憩の家への補助金削減



▶ 2011年11月に執行された
大阪市長選挙の選挙公報



▲ 住之江区医師会の住吉市民病院廃院廃止反対ポスター

教育への介入と 現役世代泣かせ

教育に市長が介入するための条例や学力テストの学校別公表、不祥事続出の公募校長：維新は、教育現場に強制と競争、混乱を持ち込み、子どもの成長を脅かしてきました。

また、「新婚世帯家賃補助廃止」「保育士配置基準の改悪」「幼稚園保育料の大幅引き上げ」など、子育て世代泣かせを強行しています。

しかも、子ども・教育予算は、ほとんど横ばいなのに「(前市長の)教育費の5倍、6倍にした」とタウンミーティングでウソの宣伝を繰り返しています。

予算の中から橋下市長が抜き出した事業だけを
集計して「大幅増」と宣伝する維新のピラ



司法も断罪 民主主義、こわし



▲ 裁判で相次ぐ断罪

橋下市長は、「職員は市民に命令する立場」「職員は市民の顔色ではなく、市長の顔色を見て仕事をするのが当然だ」と言い放ち、憲法違反の思想調査などを強行。裁判で「違法」との断罪が相次いでいます。

